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2011-2012年度

国際ロータリー会長 カルヤン・バネルジー 「Reach Within to Embrace Humanity」

第2700地区ガバナー 小山田浩定 「もっと親しく もっと楽しく」

行橋ロータリー会長 末松孝一 「とにかくロータリーを楽しもう！」

～ nyway， Let's enjoy the otary ～A R
副会長 野正孝則

幹事 永岡守幸

ＳＡＡ 門田一郎

ロータリーの綱領

ロ－タリ－の綱領は、有益な事業の基礎として奉仕の理想を鼓吹し、これを育成し、特に次の各項を鼓吹育成することにある。

第１ 奉仕の機会として知り合いを広めること。

第２ 事業および専門職務の道徳的水準を高めること。

あらゆる有用な業務は尊重されるべきであるという認識を深めること。

そしてロ－タリアン各自が、業務を通じて社会に奉仕するために、その業務を品位あらしめること。

第３ ロ－タリアンすべてが、その個人生活、事業生活および社会生活に常に奉仕の理想を適用すること。

第４ 奉仕の理想に結ばれた、事業と専門職務に携わる人の世界的親交によって、国際間の理解と親善と平和を推進すること。

四つのテスト（言行はこれに照らしてから）

１ 真実かどうか、 ２ みんなに公平か、 ３ 好意と友情を深めるか、 ４ みんなのためになるかどうか

週報＆号外Web

会報・広報委員会 委員長・横井俊博 委員・松尾眞也http://yukuhashi.web.fc2.com/
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第２３４１回例会 クラブ協議会／決算・監査・予算報告

今後のスケジュール

7月21日（木） 交換留学生 村上玲於奈君出発

22日（金） 第1グループ会長幹事会 18:30～ 吾亦紅

26日（火） 夜間例会／前会長、幹事慰労会 18:30～ 周防館

31日（日） ｲﾝﾀｰｱｸﾄ指導者講習会 10:30～16:00 北九州国際会議場

8月 2日（火） 通常例会／会員増強アワー 12:30～ 京都ホテル

9日（火） 早朝例会／「暁の夢」花壇清掃

16日（火） 休会（定款規定により）

20日（土） 地区ロータリー財団セミナー 13:30～16:40 福岡朝日ビル

23日（火） 夜間100%出席例会／会員卓話 18:30～例会、19:00～懇親会 京都ホテル

30日（火） 通常例会／ﾛｰﾀﾘｰ情報ｱﾜｰ 12:30～ 京都ホテル

7月13日（水）17:00～「暁の夢」花壇整備 19:30～ 河野会員歓迎会
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第２３４０回例会記録 ～２０１１年７月１２日

プログラム 各小委員長挨拶

ロータリーソング 我等の生業／ソングリーダー 塚本和彦会員

ロータリーの綱領唱和 田中職業奉仕委員長
※今年度、毎月第2例会時に唱和します。

お客様紹介 交換留学生 村上玲於奈君とお母様

会長挨拶（末松孝一）

みなさんこんにちは！梅雨も明け本当にお暑うございます。

本日は小委員長挨拶ということです。よろしくお願いします。そして本日は当クラブ３５人目の派遣

留学生の村上玲於奈君とお母様がお見えです。後ほど出発報告をして頂きたいと思います。本日

は留学についてお話ししようと思います。

昨日は永岡幹事と来年度の派遣留学生の募集の為に行橋、京都、育徳館高校へ校長先生にお

願いに参りました。その時にもお話しましたが、私が高校生の時にクラブの先輩が２人オーストラリアに留学され

ていました。よく行ったな、すごいなと思っていましたが、ロータリーに入会してからそれが当クラブの青少年交換

プログラムで行ったのだとわかりました。行橋ＲＣのこの青少年プログラムで多くの学生が行ったりきたりし、それ

ぞれの国で経験を積み色んな縁ができてここに至っていると思います。最近では来日留学生で帰国し、思いがけ

なく奥さんやフィアンセを連れてくる元留学生や、日本人と結婚し日本に住んでいる元留学生もいますからこれま

た面白い一面です。私もその昔３週間程、私費留学でアメリカに行ったことがありますが、３週間ではあっと言う

間で中々英語は覚えられませんね！

話は飛びますが先週末高野山に参詣してきました。観光ではありません。ちょっとした修行です。新幹線で新

大阪まで行き、そこからバスで３時間、霊験あらたかな山全体が世界遺産に登録された場所です。奥の院と呼ば

れる聖域に、空海上人が即身成仏されたご廟があり参詣を終え宿坊に帰ります。そしてそこで精進料理をいただ

き白装束に着替え奥の院近くの水場で水行をさせていただき心と体の垢を落とします。それからご廟に近いとこ

ろでお百度を踏ませていただきます。もちろん今年の行橋ロータリーの事も拝んできました。うちの中学１年生の

長男は５回行っているという事ですので私は通算１０回ぐらい？高野山に登っていると思います。４年後の平成２

７年には高野山開山１２００年を迎えます。織田信長や前田利家等ご存知の大名のお墓や、現代ではPanasoni

c、SONY、SHARP、日産、トヨタといった名だたる企業の社墓が新しい墓地園に建てられています。墓は小豆島

から運んできた巨石を積み上げて建てられています。高野山で一番大きい墓は誰だかわかりますか？女性の墓

です。NHKで現在放映中の家光のお母さんあのお江の墓です。この空海上人も中国の西安に渡り見聞を深め日

本にいろんな教えを開きました。弘法大師もまた留学生です。

話はまた戻りまして村上玲於奈君も１年間のロングランですが大手を振って１年間も留学できますので、どうぞ

健康で見聞を深め国際社会に通用する力量を身につけて帰ってきて欲しいと思います。

委員会報告

環境保全委員会（宮西委員）

・まずは前年度幹事として報告。例会終了後、前年度理事会を開きます。前年度理事の方はお残り下さい。

・明日、7月13日午後5時より「暁の夢」花壇の整備を行います。多数の会員の参加をお願いします。

親睦委員会（前田委員長）

・明日、7月13日午後7時30分より「函館赤ちょうちん」にて河野寿美江新会員の歓迎会を行います。

多数の会員の参加をお願いします。

親和会（小坪前年度親和会会長）

・来週7月19日の例会終了後、親和会の総会を開催します。親和会の会員の方は出席宜しくお願いします。

出席報告（増川出席委員長）

・会員数４７、欠席者９（届けあり9、なし0）、出席者３８、メークアップ７、出席率８４．４４％



幹事報告（永岡守幸）

・国際ロータリーより電子書籍「Rotary Leader（ロータリー・リーダー）」2011年７月号

・米山記念奨学会より2011年度上期普通寄付のお願い

・ガバナーより東日本大震災の報道写真集

・新会員の所属委員会は親睦委員会に決定

・例会変更 豊前西RC 7/22（金） → 「新年度懇親会」12:30～春乃勝（はるのしょう）

7/29（金） → 休会

豊前RC 7/28（木） → 夜間例会 18:30～マルティーニ

交換留学生 村上玲於奈君（京都高校２年）挨拶

こんにちは。後1ヶ月でオーストラリアのパースに留学させて頂く、京都高校2年の村上玲於奈です。

先週、学校の期末テストも終わりいよいよ留学という実感が湧いてきています。思えば留学の募集要

項を見た去年の6、7月からあっという間だったなと感じています。学校に貼り出された1枚の紙が自分の

人生を大きく変えていくキッカケになるとは夢にも思っていなかったのでビックしています。この留学制度

と出会って短い1年でしたが、とても充実したかけがえのない1年でした。こうして人前で話すことが多くな

り、最初の頃は緊張していましたが、だんだん慣れ人前で堂々と自信を持って話せるようになりました。また、1年前

と比べて自分の性格が変わってきた気がします。おとなしかった1年前に比べ、今では随分と明るくハキハキと大きな

声でものを言えるようになれました。最近では学校でも友達から「性格が変わった」とか「明るくなった」とか、大袈裟

に言う人には「輝いてる」なんかも云われるようになりました。「輝いてる」っていうのはだいぶ大袈裟だと思います

が、人から見ても変わっているんだなととても実感しています。

7月21日に僕はオーストラリアへ出発します。ここまで無事にしっかりと準備できたのは、行橋ロータリークラブ

の支援があったからです。1年後にはまた、更に一段と「輝いている」と言われるような自分になって帰ってきたい

と思います。今まで1年間ありがとうございました。そしてこれからもど

うぞよろしくお願いします。

7月15日（金）

行橋市長表敬訪問

本日のプログラム／各小委員長挨拶

【出席委員会 増川委員長】

今年度は大きく3つの目標を掲げている。

１．出席率90％以上

昨年度当クラブの平均出席率は84.1％

で、第1グループ内では4番目の出席率

でした。今年は当会員の青井ガバナー補佐の為に

も是非目標を達成したいと思います。

２．クラブ内外でのメーキャップの促進

メーキャップの為の参考資料を後日配布します。

３．無届欠席の減少

【会報・広報委員会 横井委員長】

クラブ週報については、例年通りの紙面

構成でやっていきたいと思います。できる

だけ写真を掲載し、例会場の雰囲気が伝

わるような紙面作りを心がけます。

広報活動については、市の広報担当、新聞記者の皆

さんとコミュニケーションをとっていきたいと思います。

【親睦委員会 前田委員長】

親睦委員会はロータリアンのコミュニケ

ーションをとる大事な委員会です。また

新会員のエスコートをしなければならな

い大事な委員会だと思っています。

今年度は第三例会日に入会祝いを差し上げたいと

思ってます。例会時の準備と片付け、皆さんのご協

力よろしくお願いします。

【増強・分類委員会 小坪委員長】

公式訪問資料の14ページから掲載され

ている職業分類一覧表の未充填の職業

について、8月2日に予定されている会員

増強アワーの時までに候補者を考えて

いてください。増強会員数については現状の10％

増、50名以上を目標にしています。増強委員会だけ

では何もできません。皆様のご協力よろしくお願い致

します。



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510行橋みやこRC(水)京都ホテル
URL http://rotary.yukuhashi.org田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ
e-mail rotary@yukuhashi.org苅田RC (木)スカイホテル苅田

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル(行橋市宮市町9-18 tel.0930-23-1800)

【健康管理委員会 山中委員長】

今年度は今一度皆さんの健康を考え

て、C型肝炎の健康診断を行ってみた

いと思います。

尾形先生とも相談して、11月15日に実

施したいと考えています。

【米山記念奨学委員会 道脇委員長】

米山記念奨学会のことを皆さんによく知

っていただくため、10月18日に外部卓話

もしくは私が米山記念奨学会のことにつ

いて卓話したいと思ってます。

個人もしくは法人の米山功労者を1名選出したいと思

ってます。1年間よろしくお願いします。

【青井ガバナー補佐挨拶】

ガバナーの任務として私は以下の3つを

認識しています。

１．第一グループの6クラブを各々6回訪

問を予定していますが、その中で各ク

ラブの意見等を十分に聴き、地区に

その内容を報告する。

２．各クラブのクラブ協議会を主催し、その内容を地

区に報告する。

３．2012年2月に予定していますIMを実施すること。

現在までに6クラブすべてを訪問したが、その中で出

席率が素晴らしいクラブが2つありました。豊前西ク

ラブと豊前クラブです。豊前西クラブは3回連続で100

％です。会員の皆さんがメーキャップして築いた成果

です。素晴らしいことです。行橋クラブも是非90％以

上の出席率を達成するようお願いします。

ニコニコ発表（今井健二）

・行橋ロータリークラブの皆様、１年間よろしくお願いします。

オーストラリアでは充実した１年間を過ごして来ます。 大ニコニコ（派遣留学生 村上玲於奈君）

・各委員長の皆様ご挨拶ありがとうございます。村上君、一年間楽しんで来て下さい。 （末松会長）

・各委員長の皆さん一年間宜しくお願いします。

村上玲於奈君、一年後元気な姿で再会したいですね。頑張って行って来て下さい。 （野正副会長）

・村上玲於奈さん行ってらっしゃい。体には気を付けて下さいね。

各委員長、委員の方一年間よろしくお願いします。 （永岡幹事）

・村上君、楽しんで勉強してきて下さい。体に気を付けて！本日はありがとうございました。 （門田SAA）

・村上君、楽しいパースでの生活を体に気を付けて頑張って下さい。 （青井GA）

・会長、幹事、今年も宜しくお願いします。村上玲於奈君一年間の留学を楽しんで来て下さい。 （尾形会員）

・村上玲於奈君１年間頑張って楽しんで来て下さい。各委員長さん１年間宜しくお願い致します。 （奥村会員）

・明日は歓迎会をして頂くという事で皆様にはお世話になります。有難うございます。一日も早くﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ

に慣れ、皆様や社会貢献ができるよう頑張って行きたいと思いますので宜しくお願い致します。 （河野会員）

・村上玲於奈君、パースで１年間留学を楽しみ、また頑張って下さい。

12年前に長女が留学生でパースに行きました。 （宮田会員）

・村上玲於奈君、楽しい交換留学生活をして来て下さい。私も与原小学校、新津中学校卒業です。

一年間頑張ってきて下さい。 （山中会員）

・村上君１年どうか体を大切にして楽しんで下さい。

末松会長始め新役員の皆様、一年間ご指導よろしくお願い致します。 （渡邊会員）

本日計 22,000円、累計 50,000円 ありがとうございました。

本日のランチ


